

Marche gourmande à Volmunster



Marcher et déguster à la marche gourmande de Volmunster quel bonheur ! Photo RL

Dimanche 4 juin, la dixième marche gourmande est organisée dans le cadre bucolique du moulin d'Eschviller. Dans la vallée écologique de la Schwab, sur 10 km, les marcheurs gourmands découvriront les bovins des Highland. Sur les hauteurs d'Eschviller, de merveilleux paysages s'offriront à eux. L'intersociété de Volmunster, présidée par Christian Seibert, s'engage à nouveau à allier les plats savoureux avec la beauté de la nature du site. Les participants auront le bonheur de déguster les mets délicieux aux cinq haltes gastronomiques dans un cadre convivial et dans la bonne humeur. Les mets seront préparés avec les produits du terroir. Les guides feront les commentaires du patrimoine local au fil des sentiers empruntés. Le départ et l'arrivée sont au moulin d'Eschviller. La participation est de 29 € pour les adultes et de 17 € pour les enfants de moins de 12 ans.

Renseignements sur www.marchegourmande.sitew.com et inscriptions avant le 27 mai à la mairie de Volmunster au 03 87 96 72 18 ou mairie.volmunster@wanadoo.fr.

ROHRBACH-LÈS-BITCHE

Une chasse aux trésors... et aux œufs



Les parents d'élèves ont organisé une chasse aux œufs dans le jardin sensoriel. Photo RL

Les fêtes de Pâques approchent à grands pas. L'Association des parents a organisé une chasse aux œufs pour les écoliers. Parents et enfants avaient rendez-vous dans le jardin sensoriel derrière la maison d'accueil spécialisée La clef des chants.

Les plus jeunes ont tout d'abord participé à une chasse au trésor et retrouver toute sorte d'objets que le lapin de Pâques avait cachés dans le jardin : une

pomme de pin, une branche de forsythia, un œuf décoré, un sucre, une carotte et en dernier résoudre une charade. Pour les plus grands, du CP au CM2, l'affaire était plus corsée car il fallait accumuler un maximum de points à des jeux d'adresse comme la cible, le chamboule tout ou aux jeux de quilles. Puis il fallait répondre aux charades et aux devinettes. Un sachet de friandises de Pâques a récompensé tous les enfants.

GOETZENBRUCK

228 enfants à la rencontre joueur-but



Beaucoup de plaisir au jeu pour les écoliers. Photo RL

Judi matin, les enfants des villages d'Enchenberg, Goetzenbruck, Lemberg et Montbronn se sont affrontés lors de la rencontre Usep du 2^e trimestre au gymnase de Goetzenbruck. Tous les enfants ont au minimum participé à 3 rencontres. Une victoire rapportait 3 points, un match nul 2 points et une défaite 1 point.

Les CE2 ont joué à joueur-but : 1^{er} Montbronn avec 10,5 pts/équipe ; 2^e Goetzenbruck 9,33 pts/équipe ; 3^e Lemberg 8pts/équipe et 4^e Enchenberg 7pts/équipe.

Les CM1 ont joué au mini-handball et ils ont montré de belles choses. Le championnat du monde de handball cet hiver

a laissé des traces dans les esprits des enfants... 1^{er} Goetzenbruck avec 13,5pts/équipe ; 2^e Enchenberg 8pts/équipe ; 3^e Montbronn 6,5pts/équipe ; 4^e Lemberg 3,5pts/équipe.

Dans le même temps les élèves du CM2 s'affrontaient également au mini-handball dans la salle d'Enchenberg. Pour des raisons d'organisation et d'effectif, les enfants du CE2 et CM de Meisenthal et Soucht participaient tous à la rencontre à Enchenberg : 1^{er} Montbronn avec 10,25 pts/équipe ; 2^e Enchenberg 10pts/équipe ; 3^e Meisenthal 8,66pts/équipe ; 4^e Goetzenbruck 8pts/équipe ; 5^e Soucht 7,75pts/équipe ; 6^e Lemberg 4,5pts/équipe.

SOLIDARITÉ



Sur les coups de 10 h, dans les rues de la ville, derniers échauffements avant le top départ.



Le parcours ensoleillé sur les hauteurs de Rohrbach-lès-Bitche : un vrai bonheur !

hier matin à rohrbach-lès-bitche



Les 2^e et 3^e places étaient disputées : Cyrille Hoffmann et Jean-Christophe Pierrot ont terminé au sprint.

Des pas contre la maladie

La seconde édition de la Rohrbachoise n'a malheureusement pas fait le plein hier matin. 300 coureurs ont pris le départ. Yann Schrub, le local de l'étape, a gagné haut la main la course, mais sans se presser...

Le jour et la nuit. L'an dernier, exactement à la même époque, il flottait, on se le gelait. Hier matin, un grand soleil régnait sur le Pays de Bitche. Malgré cela, la seconde édition de la Rohrbachoise n'a pas fait le plein. "Seulement" 300 coureurs ont pris le départ de la course à la caserne des sapeurs-pompiers, les organisateurs pouvaient en accueillir jusqu'à 500... C'est que Rohrbach-lès-Bitche a eu de la concurrence. Des fans de course sont partis au marathon de Paris, une équipe de la Conti devait s'inscrire, elle a finalement couru à Hanovre. Et surtout un trail se disputait à Niederbronn-les-Bains. Bref, l'année prochaine, on fera mieux !

Pour cette seconde édition, le parcours de 10 km a quelque peu changé. Mais le vainqueur, lui, reste même. Yann Schrub a gagné haut la main, vivement applaudi par ses fans. Il n'a guère eu de concurrents. Il n'a donc même pas forcé... « Sans pression, c'est vrai, confie le solide gaillard. Le but n'était pas le chrono. Je recherchais uniquement des sensations. Je sors d'une intense semaine d'entraînement, une grosse séance mercredi à Nancy, une autre samedi. Je n'ai donc pas fait attention au chrono. Je suis ici un peu à domicile, et pour une bonne cause. En tout cas, le parcours est vraiment magnifique. Je n'ai jamais vu ça. J'ai savouré le passage au fort Casso, surtout que toutes les portes étaient ouvertes. C'est vraiment super-beau, il n'y a rien à redire. »

La victoire de Yann Schrub

Et pourtant, là, il fallait enfile ses baskets pour une noble cause : soutenir l'association Autour des Williams qui regroupe les familles ayant un enfant atteint du syndrome de Williams et Beurens. Ce syndrome est un accident génétique : 26 gènes sont manquants sur un fragment précis d'un brin du chromosome n° 7. C'est une maladie rare qui affecte une naissance sur 10 000. On compte 3 000 cas en France et 300 000 cas dans le monde. Les enfants nés avec ce syndrome exigent un accompagnement multiple dès le plus jeune âge comme la kinésithérapie, l'orthophonie, la psychomotricité, l'ergothérapie et un suivi médical régulier.



Yann Schrub a gagné haut la main cette seconde édition de la Rohrbachoise.



300 coureurs ont pris le départ de la course hier matin à la caserne des sapeurs-pompiers, contre 410 l'année dernière...



L'objectif des coureurs était clair : soutenir l'association Autour des Williams. Photos RL



Attention, il ne faut pas se presser dans les escaliers du fort Casso.



Le parcours de cette seconde édition de la Rohrbachoise a quelque peu changé cette année.



Le passage au fort Casso reste un moment fort de cette course pas comme les autres.

SPORTS

Le meilleur n'a qu'à bien se tenir



Till Frémeaux et Niels Villard ont disputé hier à midi la finale des Bitche boys. Photos RL



Finale haletante hier, sur les coups de midi, aux Bitche boys. Le meilleur du tournoi a finalement gagné, mais sur le fil du rasoir.

Jusqu'à la dernière minute, rien n'était joué. Jusqu'à l'ultime seconde, tout pouvait basculer. Le meilleur du tournoi a souffert. Il a été bousculé. Till Frémeaux, un petit Messin qui a tout d'un grand, a finalement donné du fil à retordre à son adversaire, le meilleur des 16 engagés de 11 ans, le Parisien Niels Villard. Les deux gamins se sont toujours suivis au score. Ils ne se sont jamais lâchés. Villard a finalement gagné, sur un coup de dés (7-5, 7-5).

Les reins solides

« A chaque fois que je menais, Till revenait au score. Je ne me suis énermé », confie le gaillard, qui a dû avoir les nerfs bien accrochés. Mais le finaliste peut être fier de son parcours. « Je

suis heureux, j'ai fait des bons matches. » Il a enchaîné trois perfs et failli gagner la finale, en dominant le second set à 4-3.

Finale haletante, donc, hier, sur les courts de Hasselfurth. Trois jours durant, le tennis était roi. Les Bitche Boys ont acquis leurs lettres de noblesses. « Nous avons l'avantage, concède Jennifer Dubois, présidente du club, d'organiser un tournoi multichances. » En tennis, parfois, un joueur peut faire des kilomètres et des kilomètres, pour ne jouer qu'un seul match, qu'une petite heure. Il peut être vite renvoyé dans ses filets.

Là, ce n'est pas le cas. « Toutes les places se jouent, qu'on gagne ou qu'on perde, précise Jennifer Dubois. Les clubs ne veulent pas forcément organiser de tels tournois. Nous, si. Et il

n'y en a pas beaucoup. » Durant trois jours, les matches se sont enchaînés. Les bénévoles du Tennis-club étaient aussi aux petits soins de cette jeunesse. Au tableau d'honneur, le jeune Parisien Niels Villard a donc pris la place de Christophe Schroeder, le vainqueur luxembourgeois de l'année dernière. Les Bitche boys, c'est fini. Mais la 14^e édition du challenge est déjà dans les starting-blocks pour 2018.

Lire les résultats dans notre cahier Sports.

Jord'Anne Ambulances
ROHRBACH-LÈS-BITCHE
03 87 06 16 34